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Aos nove dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezessete horas, 

no Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento Senador Dirceu Cardoso, 

localizado na Avenida Deputado Luiz Fernando Linhares, 131, neste Município, foi 

realizada mais uma reunião ordinária da Câmara Municipal de Miracema, a de número 

trinta e um da atual legislatura, com a presença dos Vereadores Hugo Fernandes, 

Fabrício de Sá Xavier, Jocimar Vaz Freire, Carlos Magno da Silva Peres, Higor 

Matheus Miguel Ribeiro, Jorge Oneide da Silva, Leandro Pinheiro da Costa, 

Leonardo da Rocha Gripa, Marcus Felipe Mercante Linhares e Walter Ribeiro dos 

Santos, sob a presidência do primeiro. Após constatar a existência de número legal, o 

Sr. Presidente Vereador Hugo Fernandes, solicitou ao Vereador Fabrício de Sá Xavier, 

1º Secretário da Mesa Diretora, que fizesse a chamada dos Vereadores presentes. Foi 

registrada a ausência do Vereador Allan Maurício Linhares de Carvalho. Justificada. 

Em seguida o Sr. Presidente solicitou ao Vereador Leandro Pinheiro da Costa, que 

fizesse a leitura do seguinte texto bíblico: Salmos 10, Versículos de 01 à 03. Em 

sequência, foi lida e aprovada a ata do dia 05 de junho de 2025. Prosseguindo o Sr. 

Presidente solicitou ao Primeiro Secretário da Mesa Diretora que fizesse a leitura da 

seguinte correspondência: 01) Ofício nº 123/2025 da Secretaria Municipal de Fazenda, 

respondendo o ofício nº 0619/2025; 02) Ofício nº 046/2025 da Coordenadora de 

Saúde Mental; 03) Ofício PMM/SEMMAM nº 051/2025 da Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente, respondendo o ofício nº 0604/2025; 04) Ofício PMM/SEMMAM nº 052/2025 

da Secretaria Municipal de Meio Ambiente, respondendo o ofício nº 0599/2025; 05) 

Memorando PMM/DEPTRANSP nº 224/2025 do Diretor Municipal de Transportes, 

respondendo o ofício nº 598/2025; 06) Projeto de Lei que autoriza o Poder Executivo 

Municipal a aportar recursos de seu Patrimônio ou dos Governos Estaduais e/ou 

Federais para complementação no valor de sinal na aquisição de unidades 

habitacionais em empreendimentos multifamiliares junto à programas de atendimento 

às famílias carentes do Município, inclusive parceria Público/Privada junto à 

empreendimentos com a Caixa Econômica Federal e dá outras providências, de 

autoria do Vereador Hugo Fernandes. A seguir o Sr. Presidente passou ao tempo 

destinado a Requerimentos e Indicações. Foram apresentados os seguintes: 01) 

Vereador Carlos Magno da Silva Peres - Ao DER-RJ - Solicitação no sentido de que 

envide esforços a fim de que seja realizada a implantação de uma faixa de pedestres 



 

2 ESTADO DO RIO DE JANEIRO 
CÂMARA MUNICIPAL DE MIRACEMA 
SECRETARIA ADMINISTRATIVA 
 

em frente à Casa da Benção, localizada na Avenida Deputado Luiz Fernando 

Linhares, tendo em vista que as pessoas que frequentam o referido local estão tendo 

dificuldades em atravessar a rua. Aprovado. 02) Vereador Leandro Pinheiro da Costa - 

À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que seja 

realizada a poda das árvores localizadas na Rua das Flores, tendo em vista que no dia 

13 de junho será realizada a Procissão em homenagem a Santo Antônio. Deferido. 03) 

Vereador Leandro Pinheiro da Costa - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - 

Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que seja realizada a troca das 

lâmpadas existentes na Praça dos Boêmios, por lâmpadas de LED, oferendo assim 

uma melhor iluminação aos munícipes. Deferido. 04) Vereador Leandro Pinheiro da 

Costa - À Secretaria Municipal de Saúde - Solicitação no sentido de que seja estudada 

a possibilidade de que também seja realizada a distribuição de medicamentos no 

Distrito de Paraíso do Tobias, assim os moradores do referido Distrito não precisariam 

se deslocar até Miracema para conseguir seus remédios da farmácia popular. 

Esclarecemos que a distribuição de medicamentos também poderia ser oferecida no 

Distrito de Venda das Flores. Deferido. 05) Vereador Walter Ribeiro dos Santos - À 

Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que sejam 

realizados os devidos reparos na Rua Professora Julieta Damasceno, tendo em vista 

que a referida Rua possui com um grande buraco e vem colocando em risco os 

pedestres e motoristas que trafegam pelo local. Deferido. Continuando, o Vereador 

Walter Ribeiro dos Santos disse que o Deputado Estadual Tiago Rangel esteve 

visitando Miracema na semana passada e trouxe o “Programa Limpa Rio Margens”, 

que além da limpeza dos rios possui o objetivo de urbanizar as áreas próximas dos 

rios. 06) Vereador Jorge Oneide da Silva - À Secretaria Municipal de Agricultura - 

Solicitação no sentido de que seja informado a esta Casa Legislativa se existe a 

possiblidade de serem contratados operadores de máquinas para o Município, uma 

vez que existem no quadro de funcionários efetivos profissionais para realizarem 

esses serviços. Deferido. O Vereador Higor Matheus Miguel Ribeiro esclareceu que o 

Diretor de Transportes ainda não respondeu seu requerimento sobre a compra de 

pneus de forma satisfatória, pois as informações solicitadas ainda não foram 

encaminhadas. 07) Vereador Higor Matheus Miguel Ribeiro - À Secretaria Municipal de 

Saúde - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que seja realizada a 
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instalação do aparelho de Raio X no PU de Miracema, tendo em vista que o Município 

já possui o equipamento e só falta sua instalação. Deferido. 08) O Vereador Higor 

Matheus Miguel Ribeiro solicitou uma Moção de Aplausos para o Sr. Gugu do Piquitoti, 

o parabenizando pela organização do “Torneio de Baralho”, realizado na praça da 

CEHAB. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 09) Vereador Leonardo da 

Rocha Gripa - À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de 

que seja realizada a coleta de lixo regular na Rua José Pereira Neto, tendo em vista 

que existem notícias de que desde sexta-feira não ocorreu a coleta de lixo na referida 

Rua. Deferido. 10) O Vereador Leonardo da Rocha Gripa solicitou uma Moção de 

Aplausos ao Sr. Geraldo Santos Carvalho, funcionário da Prefeitura Municipal, o 

parabenizando pelos excelentes serviços prestados ao Município, especialmente na 

Praça Dona Ermelinda. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 11) Vereador 

Leonardo da Rocha Gripa - À Secretaria Municipal de Agricultura - Solicitação no 

sentido de que seja realizado o patrolamento da estrada vicinal do Tirol, te do em vista 

que existe uma fábrica no local que está com dificuldades de escoar sua produção. 

Deferido. 12) Vereador Marcus Felipe Mercante Linhares - À Secretaria Municipal de 

Agricultura - Solicitação no sentido de que seja realizada a roçada da estrada que liga 

o Distrito de Paraíso do Tobias à divisa de São José de Ubá, tendo em vista que o 

mato está muito alto e o transporte está sendo realizado de forma muito difícil. 

Deferido. 13) Vereador Marcus Felipe Mercante Linhares - À Secretaria Municipal de 

Defesa Civil e Segurança Pública - Solicitação no sentido de que seja realizada uma 

campanha de conscientização, com o objetivo de coibir o possível estacionamento 

irregular que vem ocorrendo em frente à Secretaria Municipal de Saúde. Esclarecemos 

que a referida Rua é muito movimentada e muitas pessoas estão estacionando de 

forma equivocada. Deferido. Continuando, o Vereador Marcus Felipe Mercante 

Linhares esclareceu que fez um requerimento para que fossem instaladas faixas de 

pedestres no Centro Histórico de Miracema, entretanto quando se fala em 

tombamento as questões se tornam difíceis de serem resolvidas. Dessa forma, 

acredita que possa ser utilizada uma fita adesiva, sendo que se compromete a 

conversar com a Prefeita para resolver esse ponto e vem buscando diversas soluções. 

Por fim, disse que está percebendo a intenção da Prefeita em realizar o pagamento 

das dívidas de todos os salários da gestão anterior, inclusive dos contratados que não 
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receberam na gestão anterior. 14) Vereador Fabrício de Sá Xavier - À Secretaria 

Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que seja realizada a limpeza, 

capina e roçada da Rua Prof. Nézio Câmara Castro, Bairro Jardim Beverly. Deferido. 

15) O Vereador Fabrício de Sá Xavier solicitou uma Moção de Pesar para os familiares 

do Sr. Jofre Geraldo Salim Júnior, em virtude de seu falecimento. Todos os 

Vereadores irão assinar esta Moção. 16) Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria 

Municipal de Educação, com cópia para a Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo 

- Solicitação no sentido de que seja realizada uma melhoria na pintura, com uma 

repaginada, nas dependências do NAE do Município de Miracema. Deferido. 17) 

Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria Municipal de Saúde - Solicitação no 

sentido de que seja encaminhada a esta Casa Legislativa uma cópia da 

contratualização existente entre o Município de Miracema e o Hospital de Miracema, 

em vigor no ano de 2025. Deferido. 18) Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria 

Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja realizada a troca 

de lâmpadas dos postes localizados em frente à Igreja Batista de Miracema, na Rua 

das Flores. Deferido. 19) Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria Municipal de 

Desenvolvimento Social - Reiteração dos ofícios nº 048 e 049 e 150/2025. Deferido. O 

Vereador Hugo Fernandes agradeceu ao Diretor de Transportes pela troca dos pneus 

realizados nos caminhões de coleta de lixo. 20) Vereador Hugo Fernandes - À 

Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social - Solicitação no sentido de que seja 

informada a esta Casa Legislativa se procede a informação de que existe alguma 

contratação fora do Processo Seletivo realizado pela Prefeitura Municipal, para ocupar 

o cargo de Entrevistador Social, com a alteração de nomenclatura do cargo. E, em 

caso positivo, solicitamos as devidas informações e o amparo legal para essa tomada 

de decisão. 21) Vereador Hugo Fernandes - À Procuradoria do Município - Solicitação 

no sentido de que seja realizada uma análise, com a emissão de parecer desta 

Procuradoria, sobre a consulta feita ao TCE/RJ e encaminhada em anexo (que foi 

encaminhada a esta Casa Legislativa), sobre a acumulação de servidor efetivo e 

nomeado para função de agente político. Solicitamos, ainda, que seja informado se na 

Prefeitura existe alguém na situação supracitada e estando regular com amparo 

jurídico. 22) Vereador Hugo Fernandes - Ao Sindicato dos Servidores Públicos 

Municipais de Miracema - Solicitação no sentido de que seja realizada uma análise, 
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com a emissão de parecer deste Sindicato, sobre a consulta feita ao TCE/RJ e 

encaminhada em anexo, que foi encaminhada a esta Casa Legislativa. 23) Vereador 

Hugo Fernandes - À Secretaria Municipal de Saúde - Solicitação no sentido de que 

seja informado a esta Casa Legislativa se o servidor mencionado em anexo está 

lotado na Secretaria de Saúde ou como motorista da Chefe do Executivo. Solicitamos, 

caso ele esteja lotado na Secretaria de Saúde, que ele seja transferido da folha de 

pagamento da referida Secretaria. Continuando, o Vereador Hugo Fernandes disse 

que lhe causou muita estranheza o pagamento da diária do servidor com a 

discriminação de que ele estaria recebendo por conta da transferência de pacientes 

entre Municípios, percebendo que ele estava recebendo pelo Fundo Municipal de 

Saúde, mas exercendo o trabalho como motorista da Prefeita, sendo que esse fato 

demorou cinco meses para ser corrigido. Concluindo, o Vereador Hugo Fernandes 

disse que, na Administração Pública, a contratação de empresas com parentes ou 

vínculos próximos de parentes viola os princípios impessoalidade, igualdade e 

moralidade que devem nortear a administração pública. Dessa forma, percebeu que 

uma razão social, em nome do Sr. Jonathan Fonseca Pires, que é o companheiro do 

atual Secretário Municipal de Cultura, foi aberta no Município com o endereço na Rua 

Coronel Pedro Bastos, nº 846, endereço este que seria a casa do próprio Secretário 

Municipal de Cultura. Atualmente, o endereço da mencionada razão social foi alterado, 

sendo que na Exposição de Agricultura, foi emitida uma nota fiscal em nome da 

Prefeitura, onde a Secretaria de Cultura contratou a firma de seu companheiro e 

deveria ser pago o valor de R$ 5.213,42 (cinco mil, duzentos e treze reais e quarenta e 

dois centavos). Assim, passou a fazer seu requerimento. 24) Vereador Hugo 

Fernandes - À Prefeita Municipal - Solicitação no sentido de que sejam tomadas as 

devidas providências em relação ao fato de que o Secretário Municipal de Cultura 

violou os princípios impessoalidade, igualdade e moralidade que devem nortear a 

administração pública, ao contratar uma Empresa em nome do Sr. Jonathan Fonseca 

Pires, tendo em vista que a referida empresa foi aberta no Município com o endereço 

na Rua Coronel Pedro Bastos, nº 846, endereço este que seria a casa do próprio 

Secretário Municipal de Cultura e posteriormente foi alterado. A seguir o Sr. Presidente 

passou à Ordem do Dia. Foi apresentado 01 (um) Projeto de Lei: 01) Projeto de Lei 

que dispõe que sobre a Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO) do Município de 
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Miracema para o exercício de 2026. Autoria: Prefeita Municipal. Em primeira votação o 

Projeto de Lei foi aprovado por unanimidade. A seguir o Sr. Presidente passou o 

tempo destinado à Explicações Pessoais. O Vereador Hugo Fernandes sugeriu que a 

reunião que deveria ser realizada no dia 12 de junho de 2025 fosse antecipada para o 

dia 11 de junho, às 14 horas, o que foi aprovado por unanimidade. Agradecendo a 

presença de todos o Sr. Presidente encerrou a reunião, os convidando para a próxima 

a ser realizada no dia 11/06/2025, às 17 horas. Nada mais havendo eu, Roger Rabello 

Frazão Corrêa, Agente Administrativo da Câmara Municipal de Miracema, para 

constar, lavrei a presente ata que vai assinada pelos Senhores Vereadores presentes. 

Sala das Sessões, 09 de junho de 2025. 
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